

LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Vive les braves !

Dans *Echos de Saint-Maurice*, 1900, tome 2, p. 75

© Abbaye de Saint-Maurice 2010

VIVE LES BRAVES !

Seuls les cœurs lâches que le sourire railleur d'un libertin fait reculer, et qui ne craignent pas Dieu, peuvent trouver pénible la confession. Les braves ne pensent pas ainsi. Le général Bedeau, en 1846, au retour d'une de ses glorieuses expéditions d'Afrique, rencontra un prêtre. Il fit faire halte à sa colonne, et, en présence de ses soldats, il se mit à genoux au pied d'un arbre à côté du prêtre pour lui faire sa confession. Quand il eut fini : « Mes amis, dit-il aux soldats, si vous en avez besoin, sortez des rangs et faites comme moi. » Avis à ceux qui ont peur d'être vus quand il faut faire le bien.